

EAGLE

Bien que je possède les plans et fichiers de ce bateau je n'envisage pas de les vendre. Je présente néanmoins Eagle pour montrer ce qu'il m'est possible de concevoir. Un plan de catamaran en aluminium de 39' à 43' est prévu et sera disponible cette année.

Eagle 64 est un catamaran de croisière rapide en Sealum le devis de poids est de 24 tonnes pour 19.5m de long c'est à dire 5 tonnes de moins qu'un bateau polyester de même confort et de même taille . Une attention très précise a porté sur les constituants du bateau pour tenir ce challenge. Le mat est en carbone ainsi que sa bôme canoë.

Le design intérieur a été confié à un cabinet de Changhaï, le client final étant chinois. Le chantier est également situé en chine. Le report de la cuisine dans la coque bâbord a permis de disposer d'une grande surface pour créer un carré original. Les coques sont agencées avec de 4 cabine plus une cabine équipage. Une version 4 cabines laisse un espace suffisant à tribord pour une suite propriétaire très confortable.

Caractéristiques

Longueur 19,34m

Largeur 9,86

Tirant d'eau:1,15/2,80m

Déplacement 24T

Although I have the plans and files for this boat, I have no plans to sell them. However, I am presenting Eagle to show what I can design.

A 39' to 43' aluminium catamaran design is planned and will be available this year.

Eagle 64 is a fast cruising catamaran in Sealum with a weight estimate of 24 tonnes for a length of 19.5m, i.e. 5 tonnes less than a polyester boat of the same comfort and size. Very precise attention was paid to the boat's components in order to meet this challenge. The mast is made of carbon, as is the canoe boom.

The interior design was entrusted to a firm in Shanghai, as the end customer was Chinese. The shipyard is also located in China. Relocating the galley to the port hull has given us a large surface area to create an original saloon. The hulls are arranged with 4 cabins plus a crew cabin. A 4-cabin version leaves enough space to starboard for a very comfortable owner's suite.

Specifications

Length 19.34m

beam 9,86

Draught: 1.15/2.80m

Displacement 24







